

Concours national « Découvrons notre Constitution » 2018

En présence du jury national, composé de membres du Conseil constitutionnel et de représentants du ministère de l'Éducation nationale, Jean-Michel Blanquer, ministre de l'Éducation nationale et Laurent Fabius, président du Conseil constitutionnel, ont récompensé les lauréats 2018 du concours national « Découvrons notre Constitution », à l'occasion d'une cérémonie de remise de prix le 18 juin au Conseil constitutionnel.

Les trois classes lauréates du concours 2018 sont :

- **École Pablo Picasso de Saint-Michel sur Orge** (académie de Versailles) : 27 élèves de CM1-CM2 pour le projet intitulé « Dans ce mot-là, Liberté »
- **Collège Toulouse Lautrec de Toulouse** (académie de Toulouse) : 15 élèves de 6ème d'UPE2A pour le projet intitulé « Quand les élèves d'UPE2A rencontrent la République »
- **Collège les Etines du Coteau** (académie de Lyon) : 15 élèves de 5ème SEGPA pour le projet intitulé « Il était une fois la Constitution »

EN SAVOIR PLUS

[Lire le communiqué de presse](#)

Pdf 149.29 Ko

A LIRE AUSSI

DOSSIER

Concours « Découvrons notre Constitution »